
 

 

 VERBALE N. 17 della seduta del 27 gennaio 2021                Approvato in data  28/01/2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: n. 01 del 3/01/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.11 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 
 

09.11 11.00     

Mattaliano         Cesare 

 

presente 09.15 11.00     

Caputo               Valentina Presente 09.11 11.00     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 09.11 11.00     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 09.20 11.00     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventisette del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,   

Alle ore 09.11  il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, predispone  

l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino, Valentina Caputo, Valentina 

Chinnici, 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 
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in data odierna, è previsto l’incontro con l’Ass.re allo Sport Paolo Petralia e gli uffiici allo sport, la 

Dirigente Rosa Vicari, la dott.ssa Giuseppina Sucameli, la dott.ssa Carmela Arcoleoe il dott. Sergio 

Sparacio, per  proseguire lo studio e l’approfondimento, avviato nelle sedute precedenti, della proposta 

Regolamento Impianti sportivi comunali.  

Prima di dare inizio ai lavoiri, è bene puntualizzare che la dettagliata analisi viene fatta sulla stesura 

comparata del regolamento, che la Commissione elaborò prima di esprimere parere,  ossia sulla colonna sx 

c’è il testo del regolamento sottoposto alla Commissione, sulla colonna  a destra, si trova il testo del 

regolamento modificato a seguito gli emendamenti presentati in allegato al parere, e  che in questa fase d i 

ulteriore studio e approfondimento, viene ulteriormente sottoposte a valutazione. 

Interviene il dott. Sparacio in quale, proprio in considerazione della disamina di cui sopra, desidera notiziare 

circa  la sua partecipazione ad una riunione sul tema riguardante  la riforma dello sport, e altro come le 

ipotetiche nuove strutture societarie che si stanno creando ecc.,  dove  si parlò dell’abolizione del registro 

CONI per essere sostituito da un nuovo registro con una valenza più ampia per una serie di motoivazioni. Il 

dott. Sparacio, alla luce di ciò, chiede se questo può causare discrasia rispetto a quanto previsto sul 

regolamento che cita proprio il “registro del CONI” 

Alle ore 9.15 entra in collegamento il cons. Mattaliano. 

Il Presidente invita la cons. Chinnici a dare condivisione del  suddetto documento sullo schermo e 

dà inizio alla disamina partendo dall’art. 1. 

In questa fase di approfondimento, viene data conferma alle modifiche che di volta in volta sono 

state sottoposte a valutazione, ai fini di giungere alla stesura definitiva del testo. 

Alle ore 09.20 entra in collegamento la cons. Lo  Monaco. 

Sul comma 2 la cons. Caputo, sulla scorta di quanto riferito dal dott. Sparacio, suggerisce di fare le 

modifiche al riguardo. 

Viene discusso sull’opportunità o meno di apportare tale modifica., dove il cons. Mattaliano, 

esterna la sua non condivisione relativa a tale modifica, spiegando che in questo momento 

bisogna lasciare CONI, dove  è ovvio che,  nel momento in cui tale  denominazione giuridica non 

dovesse più esserci,  si andrebbero a considerare conseguentemente  le ss.mm.ii.. Della stessa 

opinione si dichiara la dott.ssa Vicari. 

Viene condiviso sullo schermo per una maggiore comprenzione del tema, la slid a cui faceva 

riferimento il dott. Sparacio, ovvero “Registro Nazionale Attività Sportive -  documentazione da 

depositare” 

I partecipanti discutono sul tema, e dopo un approndito confronto viene stabilito unanimemente 

di lasciare il punto in questione senza alcuna modifica. 



Proseque della disamina, che  si sofferma sul comma 2 dell’art. 4, dove i conss. Lo Monaco e 

Mattaliano chiedeono una maggiore chiarezza al riguardo. Dopo confronto, viene deciso 

unanimemente, di modificare il comma, affinchè ci sia  di una maggiore esplicitazione sul criterio 

di assegnazione dell’impianto. 

Procede l’approfondimernto, che si sofferma sul comma 3 dell’art. 7. La Commissione, 

nell’argomentare il punto, giunge alla seguente modifica: “solo dopo aver proceduto a tutte le 

assegnazioni delle istanze pervenute entro i termini predetti , e ove risultino spazi ….” 

Prosegue la disamina, approvando le modicìfiche apportate nelle sedute precedenti 

Sull’art. 9 viene stabilito di approfondire il comma 1 – 2 -3, invece le modifiche del comma 4 

vengono convalidate.  

Si discute ampiamente sul comma 5, determinando di apportare una modifica specifica riguardo 

l’assegnazione di spazi a società sportive che non siano propietari di impinati privati… 

Si prosegue con l’art. 10,  dove sul comma 3 la cons. Lo Monaco esterna la necessità di una 

maggiore chiarezza rispetto la modalità di pagamento in caso di rinuncia di spazi  stagionali. 

Sul punto consegue un ampio e approfondito dibattito, dove emerge la necessità di un maggiore 

riflessione. 

Lasciando pertanto in stand by il comma 3, il confronto si soffferma sul comma 4,  dove, dopo 

opportuna valutazione, viene stabilito che nel caso di rinuncia, questa deve essere 

“opportunamente motivata da parte del richiedente”. 

Si prosegue con la disamina dell’articolato, dando conferma alle modifiche poste al vaglio. 

Il dibattito si sofferma sull’art. 17 (decadenza) , dove emergono perplessità in ordine al comma a  

che riguarda la decadenza in caso di morosità dei pagamenti.  

La disamina viene sospesadal Presidente,  in vista della seduta di consiglio comunale prevista per 

le ore 11.00. 

Il Presidente, prima di chiudere i lavori, fa il punto della situazione odierna, oltre che anticipare 

all’Ass.re alcune tematiche che la Commissione intende affrontare in occasione del prossimo 

incontro, che viene ipotizzato per mercoledi p.v. alle ore 9,00. 

Il cons. Mattaliano, torna a chiedere il report degli impianti con i dati completi, rispetto anche ai 

lavori di ristrutturazione e nello specifico lo stato dell’arte di ognuno. 

Il Presidente, chiusi gli interventi e rinviato l’approvazione  del presente verbale alla prossima 

seduta utile, alle ore 11.00 dichiara chiusa la seduta 



La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 11.00 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 
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